

アフリカ・チュチェ思想研究委員会からの 祝賀メッセージ

アフリカ・チュチェ思想研究委員会書記長
ロヘケレ・カロンタ・アンドレ

尊敬する組織者と参加者の皆さん

朝鮮民主主義人民共和国創建 75 周年を慶祝するためにイタリアの首都ローマで開かれる今回のチュチェ思想研究セミナーを契機にアフリカ・チュチェ思想研究委員会は私自身を通じてヨーロッパ地域委員会、チュチェ思想国際研究所、朝鮮社会学者協会、また他の大陸から集まってきたすべての参加者に熱烈な祝賀を送ります。

今回のセミナーのテーマは「自主、主権、社会発展」としてヨーロッパ地域だけでなく、アフリカにいる私たちにとっても雄弁的で現実的なものです。

だから、この実際的なテーマに対する参加者の間の交流と相互作用はみんなにとって大変有益なものになります。

アフリカ・チュチェ思想研究委員会は大きな歴史的意義を持つこの交流に少しでも貢献する準備ができており、本国際演壇にこのようなテーマを選定してくれた組織者とチュチェ思想国際研究所、朝鮮社会学者協会に心からの感謝を送ります。

イタリアのローマで開かれる本セミナーに成果があれ！

2023 年 8 月 5 日

キンシャサ